



# ¿Adiós Patria?

ESPECIAL N°7

Santiago de Chile, 16 de abril 2020



Corona Virus o Covid-19. El único tema desde hace más de un mes. Pandemia, o sea involucra a todos los países, por lo que toma cartas en el asunto la celeberrima y todopoderosa ONU. La misma que en el puesto de Alto Comisionado para los DDHH ubicó a una doctora trucha, ex terrorista y destructora de todo un país, como bien sabemos. ONU que dentro de todos sus tentáculos hace hoy de cabeza su OMS, Organización Mundial de la Salud. Y ¿a qué bicharraco han tenido a bien instalar allí como mandamás? Pues al ‘etiope’ Tedros Adhanom Ghebreyesus, sujeto muy carismático como se puede apreciar en la foto, pero más allá de sus finas facciones y aspecto tan distinguido hiede un oscuro pasado que seguramente pesó al momento de su nombramiento. En especial haber formado en las filas del Partido Comunista en sus años mozos.

Este encumbrado doctor, que jamás estudió medicina o algo similar justificando ese nombramiento, fue Ministro de Salud y también de Relaciones Exteriores en su país. Como tal recibió generosas contribuciones de la ONU, también de países y organizaciones extranjeras, así como de un connotado ciudadano particular de los eeuu, Mr. Bill Gates. Este último coincidentemente ha sido señalado como el más connotado financista de laboratorios y científicos dedicados a la creación de nuevos virus, especialmente aquellos diseñados para atacar a la especie humana. Otro gran amigo suyo y financista poco fijado es el Presidente de... ¡China! Precisamente el

miembro del Consejo de Seguridad que lo encaramó a ese puesto. ¿Coincidencia...? Supongamos que sí.

Hasta aquí nada nuevo, o casi. Pero resulta que el buenísimo de Adhanom recibió agradecido todas aquellas desinteresadas contribuciones en dólares y euros, para luego en vez de hacer honor a su cargo y destinarlas a la curación de las enfermedades de sus conciudadanos, solucionando graves problemas de salud, prefirió hacer un mejor uso de las mismas financiando numerosos viajes y costosos lujos personales. Razón por la cual insidiosos enemigos políticos osaron acusarlo públicamente, por lo que además de ejercer sus altas funciones denodadamente, ha debido dedicar parte de su valioso tiempo a perseguir y encerrar a distintos personajes que se atrevieron a hacer públicos videos y documentos que probaban sus pilatunadas. En YouTube hay más de un testimonio de aquello.

Es de destacar su actuación como Ministro de Salud al combatir varias epidemias de cólera que azotaron a Etiopía. Fue desastrosa para los etíopes la falta de recursos para socorrerlos dándoles algún alivio. Pero ya sabemos que los viajes y finísimos gustos personales del señor Ministro debían solventarse de alguna manera, así que como diría don Ramón “Pos, ni modo!”. Así ciertos señores se libraron de buena cantidad de consumidores poco productivos a un costo relativamente muy bajo, tal como preconiza el poco conocido Club de Roma. Sugiero informarse al respecto.

Para desgracia suya no pararon allí las acusaciones por unos simples desvíos de dinerillos, sino que la cosa se agravó al ser acusado, infructuosamente hasta el momento, de torturas y graves violaciones a los tan cacareados DDHH, como antiguo miembro del grupo Terrorista TPLF o Frente de Liberación del Pueblo Tiberal. Es fácil imaginar los refinados métodos de combate utilizados por estos nobles luchadores por la paz para ‘dialogar’ con sus prisioneros. Pero tranquilos, no hay de qué preocuparse, su nuevo puesto lo ha protegido contra tan infames denuncias, pruebas incluidas. Además debe haber influido para ello el pertenecer, aparentemente al menos, a una muy especial etnia dentro de la colectividad etíope, los Fallashas.

Prof. Ricardo González Ruiz

P.D.: ¡ÚLTIMO MINUTO!: El vilipendiado presidente yanqui, Mr. Trump, finalmente se ha decidido a recortar, ya que no a terminar, el financiamiento de su país a esta ominosa rama de la insaciable ONU. ¡Muy bien, Donald!

Especiales anteriores: <https://adiospatrialegal.blog/>